
 

Mailantwort  auf  Strabs- Umfrage 

Betreff: Straßenausbaubeiträge 
Datum: Thu, 4 May 2017 12:53:08 +0000 

Von: Erster Bürgermeister - Stadt Gunzenhausen <BM@Gunzenhausen.de>
An: 'fffbayern@gmx.net' <fffbayern@gmx.net> 

 
Am 04.05.2017 um 14:53 schrieb Erster Bürgermeister - Stadt Gunzenhausen: 

Sehr geehrter Herr Butzmann,  

ich nehme Bezug auf Ihre E-Mail vom 02.05.2017. Die Ihrerseits aufgeworfenen Fragen kann 
ich wie folgt kommentieren.  

Auch wenn ich und viele meiner Kollegen die Verpflichtung zum Erlass einer 
Straßenausbaubeitragssatzung nicht begrüßen, muss zur Kenntnis genommen werden, dass 
uns der Gesetzgeber im Kommunalabgabegesetz diese auferlegt hat. Zudem liegt mir ein 
Schreiben der Rechtsaufsichtsbehörde vor, die mich zwingt, die Satzung bis spätestens 
kommenden Jahres einzuführen. 

( Kommentar von Butzmann dazu: Damit wird die Diktatur-Demokratie  bestätigt - 
könnte auch von Tramp oder Erdogan so gehandhabt werden-  Ade  Kommunale 
Selbstverwaltung!) 

Da Sie offensichtlich Straßenausbaubeiträge ablehnen, sind die Abgeordneten aller im 
Bayerischen Landtag vertretenen Fraktionen die richtigen Adressaten Ihres Begehrens. 

Über den Erfolg Ihres Bemühens bitte ich Sie, mich zu gegebener Zeit zu unterrichten.  

Mit freundlichen Grüßen 
Karl-Heinz Fitz 
Erster Bürgermeister  
Stadt Gunzenhausen 
Marktplatz 23 
91710 Gunzenhausen 
Tel.-Nr.: 09831 / 508-100 
Fax-Nr.: 09831 / 508-585 
bm@gunzenhausen.de 

 >>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>>> 

Dazu nachstehende  Antwort übermittelt 

-------- Weitergeleitete Nachricht -------- 
Betreff: Re: Straßenausbaubeiträge 
Datum: Thu, 4 May 2017 15:13:56 +0200 

Von: Freunde für Bayern <fffbayern@gmx.net> 
An: Erster Bürgermeister - Stadt Gunzenhausen <BM@Gunzenhausen.de>

 



Vielen herzlichen Dank Herr Bürgermeister Fritz für Ihre klare Aussage, welche sehr wichtig 
ist und bei unseren Bemühungen um mehr Gerechtigkeit unmissverständlich weshalb auch im 
Sinne aller Kommunalvertreter von große Bedeutung es sich darstellt. 

Folglich besteht nur über Druck der Wähler die Möglichkeit allen Mitgliedern des Landtages, 
falls erforderlich, über ein Wählervotum eine Quittung zu präsentieren. 

Wichtig ist bei unseren Bemühungen die Stimmungslage von Bürgermeistern zu sammeln und 
auch diesem Kreis der MDL  unmissverständlich  zugänglich zu machen. Nur 
Gemeinsamkeiten führen eventuell zu einem Erfolg. 

Vielleicht ein kleiner Hinweis aus Umfrage von "Frankenpost "  siehe Anhang. 

Gerne sind wir bereit alle Gemeinden auf dem Laufenden  zu halten, wir bitten Sie jedoch 
gleichzeitig Ihre Stadträte und auch die breite Öffentlichkeit (Bürger) auf die Info-Plattform  
www.anti-strabs-net.de  aufmerksam zu machen. Innerhalb weniger Wochen dürfen wir 
inzwischen über 10 000 Gesamt - Zugriffe registrieren. Sehr interessant zu beobachten sind 
auch die Aufrufe einzelner Themen bzw. veröffentlichten Berichterstattungen.  

Es sendet Grüße  

Josef Butzmann  

 

 


